



Santiago Creel y Kenia López Rabadán: los panistas que copiaron la fórmula de la Mañanera de AMLO



Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, y **Kenia López Rabadán**, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Senado, son los dos abanderados del **Partido Acción Nacional (PAN)** que comprendieron la importancia de salir a cuadro como el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, de tal modo que cada uno, desde su trinchera, emuló el formato de *las mañaneras*.

Las conferencias matutinas del presidente López Obrador es la principal estrategia de propaganda y difusión mediática de la llamada **Cuarta Transformación (4T)**, por la cual el jefe del ejecutivo federal y su gabinete, de primera mano, explican sus proyectos, avances y perspectivas sobre la administración en turno.

También conocida como *la mañanera*, este ejercicio de comunicación continua pone al gobierno ante decenas de periodistas a lo largo del año y se trata de una conferencia que inicia en punto de las 07:00 horas (tiempo del centro de México) y termina hasta que se desahogan todas las dudas relacionadas a la agenda pública.